



Nota de prensa

LA OEI LANZA LA IV EDICIÓN DE LAS BECAS 'PAULO FREIRE+' PARA REALIZAR ESTUDIOS DE DOCTORADO EN UNIVERSIDADES IBEROAMERICANAS

- Se entregarán 6 becas completas destinadas a estudiantes y profesores universitarios iberoamericanos que cubrirán, entre otros, los billetes de viaje, el seguro médico o la manutención durante la estancia internacional.
- Están llamados a presentarse nacionales de 22 países iberoamericanos con estudios de distintas disciplinas.
- Las inscripciones estarán abiertas desde el 26 de febrero hasta el 15 de julio en la página web de la OEI <u>www.oei.int</u>.

Madrid, 23 de febrero de 2024. – La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) ha lanzado este viernes la convocatoria para participar en el programa de becas doctorales Paulo Freire Plus. La cuarta edición de este programa de ayudas entregará en total 6 becas completas para apoyar la formación de estudiantes y profesores iberoamericanos interesados en cursar sus estudios doctorales en el extranjero, en una apuesta institucional por impulsar la movilidad internacional y fomentar la máxima calidad de la investigación que se realiza en la región, en la que menos del 12% de los profesores universitarios son doctores.

Las inscripciones estarán abiertas desde el próximo 26 de febrero hasta el 15 de julio a las 12:00 hrs. de Madrid (España) en este enlace.

En esta edición, las becas estarán repartidas de la siguiente forma:

- 3 becas Paulo Freire+ en la modalidad sénior, que va destinada a profesores universitarios e investigadores que no posean título de doctorado, menores de 45 años, y que deseen comenzar sus estudios doctorales en el año académico 2024-2025 en una universidad iberoamericana de un país distinto al suyo.
- 3 becas Paulo Freire+ en alianza con la Universidad Rey Juan Carlos, de las cuales dos se entregarán en modalidad junior, es decir, dirigida a estudiantes y recién egresados, y una en modalidad sénior, dirigida a profesores universitarios e investigadores sin título de doctor, para realizar su formación doctoral en esta universidad española.

Podrán participar nacionales de los siguientes países: Andorra, Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, España, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Portugal, República Dominicana, Uruguay y Venezuela, y que se hayan formado en universidades de Iberoamérica.





En esta cuarta edición, el monto global de las ayudas asciende a un total de **más de 250 mil euros repartidos en las seis becas**, que cubrirán aspectos como billetes de viaje, seguro médico o manutención durante la estancia internacional.

Desde 2019, la OEI ha promovido los estudios de doctorado y apoyado la vocación investigadora de cerca de una veintena de profesores e investigadores de la región por medio de su programa Paulo Freire+, incentivando la producción científica y la investigación con alto impacto social a través de tesis que han abarcado numerosas temáticas como las ciencias, la educación, la economía, el derecho, las humanidades, o la tecnología, entre otras.

Accede aquí a las bases de la IV edición de las becas Paulo Freire +.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.